

Leipzig

Ratsinformationssystem gestartet

[24.01.2008] Dokumente der Ratsversammlung stellt die Stadt Leipzig ihren Bürgern jetzt in einem elektronischen Ratsinformationssystem (eRIS) zur Verfügung.

Bürger der Stadt Leipzig können Vorlagen der Verwaltung, Petitionen von Einwohnern oder Anfragen und Anträge von Ratsfraktionen und Stadträten jetzt auch als PDF über das Internet abrufen. Die Bürger sollen so schon frühzeitig die Möglichkeit haben, Informationen zu einzelnen Verhandlungsgegenständen einer Ratsversammlung zu erhalten. Wie der Online-Nachrichtendienst Leipziger-Seiten.de meldet, sollen ab dem 1. Juli 2008 alle Dokumente der laufenden Wahlperiode über das elektronische Ratsinformationssystem (eRIS) zugänglich sein. In das neue System stellt die Stadt auch nichtöffentliche Dokumente ein, die nur einem legitimierten Personenkreis, wie Stadträtinnen und Stadträten zugänglich sind.

(bs)

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Leipzig, Ratsinformationssystem